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sEsroN oRDTNARTA DEL coNt:16 Xr"rl,t'lh^,- DE cEVALLos DEL uNoDE NOVIEMBRE OEI AIIO DOS MIL DIECISIETE

: Sefiores Concejales, sefiores T6cnicos
buenas tardes, er seiorArcard-e ha dejado una deregaci6n p"i" qr" *nori""l,

Marco c6ceres: Que se apruebe. sefror concejar Abooado Mario Aoujlan eue se

presente sesi6n, en tal virtud sra. secretaria tenga la bondad de'dar lectura a tacomunicaci6n seffora secretaria: Buenas tardeJ voy a dar rectura der oficio dedelegaci6n: "cevailos 01 de noviembre der zo'r7. oRcio ruo si o -xi -zor i. slno.
Iys^"^_-Yl]l_"qls Bayas VTcEALCALDE DEL GoBtERNO nurorubr,lloDESCENTMLTZADO MUNrcrpAL DE cEVALLos. presente. o" -.i.
consideraciones.- Reciba un atento y cordial saludo y los deseos de 6xitoiLn lasfunciones que desempeffa en beneficio del cant6n cevallos. poi .eoio oerpresente me permito poner en su conocimiento que hoy mi6rcoles 01 denoviembre del 20'17, tengo que asistir a una cita m6dica en er'Hoipitaiol segrro
de Ambato' y no podr6 estar presente para dirigir ra sesi6n que estd 

"onroEo"para el dia de hoy, por lo que me permito DELEGARLE . Uj prra qr" Oini, f,presente sesi6n ordinaria. por ra atenci6n que se digne oar at presenie 
"-nti"ipomis debidos agradecimientos, no sin anies reiterarle los sentimientos deconsideraci6n y estima. Atentamente.- Ab. Mauricio Miranda nLcnfog 

-oer_

CANTO det Oficio. Senor Viceat&fOe. nlr.nmgracias t ncejales tiene- conociilEnio de ladelegac virtud Sra. - - 

t"ng" f"bonda a ta c rum. En ta i;;;1o",Provin hua, a et afio 2017, iaHOi"rsefror Mceal nt6n Cevallos encargado de presidir la
r ra bienvenida a ros asistentes soricita se-constate er qu6rum
ndo presenle los siguientes sefrores Concejales: Ab. Mario
arona, Sr. Marco C5ceres, Eco. Rodrigo Offaie y los seffores

Funcionarios Ab. Arvaro vera, procurador Sindico; Dr. Hern6n paredes, oirector
Financiero; lng. Eduardo Bayas, Director de obras pribricas 

" 
rrg. Vi.;io i;il,

JefeAdministrativo, bajo la presidencia del sefror Hugo Villegaslvicealcalde det
cant6n Cevallos y la Dra. Veronica Ramirez Barrera, Secretaia, qil; .;;";il; y
certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL DIA: t - apiobacion oJ ncta
No 1509 de la sesion ordinaria del conceio Municipal de fecha 26 de octubre del
?01.7 ?a Conocimiento y resotuci6n det Oficio No 1S-RO-GAOI CC_ZO1Z Oefecha 30 de octubre der ?oi7, suscrito por er sr. concejar Eco Rodrig; ofiaie,
quien solicita licencia anual conforme al Art. s7 literal s) oet coorao, iesoe ei ode Noviembre del 2017. 3.- conocimiento y autorizaci6n der traspaio J" .iEoit",seg[n lnforme No 00s-2017 de fecha 30 de octubre de 2017 suscrito;";;iD;.
Hern6n Paredes, Director Financiero, para ra remoderacion de ra casa aorrn"tdel Barrio La Froresta, de conformidad con er Art.256 oer coorAo.-a._
conocimiento y autorizaci6n para la suscripci6n del contrato de donacion clel
equipamiento m6dico del Ex centro de salud del caserio Andignato, oetiiraoo enel oficio No O84-B.GADMC de fecha 27 de octubre der 20,17 ir."rito poi 

"ilngJuan Parra, Guardarmacen Municipar, ar Ministerio de sarud prbrica. seffir
Vlceeleeldg: Sefiores Concejales a consideraci6n et orden O"i Oi" s"i"ii.,ffi
f, r^-^^ /\:^---^. ^ ,

7
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apruebe SenOr cOnceial Economista Luis Barona Que se apruebe Senor
Vicealcalde: Se aprueba senores cOncelales RESOLUCiON 174‐ 2017 旦

DESARROLLO DE LA SESiON.Una vez aprobado el orden del dia el senor

貪讃 逮

l鴨
♂提

S:f:富
Ъr3晰 sMERNUMERAL‐

APROBA00N DEL
:ARIA DEL CONCEJO MUNiCiPAL DE

FECHA 26 DE OCTUBRE DEL 2017.Senor vicealcalde:Senores cOncelales el
acta fue enviada en su debido momento, si alguien tiene alguna observaciOn,
alg6n cnte面 O senOr cOnceial Abogado Mario Aqu‖ a「 Ninguna de mi parte senor

AIcalde Senor cOnceial E∞ nomista Luis Barona Ninguna senor Alcalde que se

apruebe SenOr cOnceial Economista Rodrioo Onate:Aprobado SenOr cOnceiai
Marco Caceres: Que se apruebe  RESOLUCION 175.2017 Ei Conceio

oδi認唱 1。 _さX晰 跳 蹴 17C謬躍 躙 瑞 轟

OCTUBRE DEL 2017,SUSCR:TO POR EL SR.CONCEJAL ECO.RODR:GO
ONATE, QUiEN SOLiC!TA LICENC:A ANUAL CONFORME AL ART. 57
LiTERAL S)DEL C00TAD, DESDE EL 6 DE NOViEMBRE DEL 2017.Se da
lectura de1 01cio“ Cevallos,30 de Octubre de1 2017 01cio No 13-RO‐ GADMCC―
2017 Senor Abogado MaunciO Miranda ALCALDE DEL CAD MUNICIPAL DEL
CANTON CEVALLOS Presente De mi consideraci6n:Reciba un cordial saludo y
a la vez desearle 6xito en el desempe5o de sus funciones que a diario
desempena  El  motivo de la presente tiene la flna‖ dad solicitar muy
∞ medidamente a usted,se digne poner en conocinniento del Concelo Municipal,
mi solictud para que me autoncen licencia anual∞ nforme al Art 57 1iteral s)del

C00TAD,beneflcio que lo hare uso desde e:seis de noviembre de1 2017 Porla
favorable atenci6n que se sirva dar a la presente anticipo mis sinceros
agradecimientos Atentamente:Ec RodngO onate_cOncelal“ Hasta ahi el texto

de1 01cio Senor Mcealcaldei Se5ores miembros del Concelo e:selor Concelal
onate ha hecho la solicitud para que el Concelo Municipalle otorgue la licencia

correspondiente por el ano de funciones que han cumplido,esta en∞ nsideraci6n

funtte「繋昌ξoL87鼎
ulラ

淵

ia racuitad normaJva en ias materias de comDetenCia dei Gobierno
Aut6nomo  Descentralizado  Municipal,  mediante  ia  expedici6n  de

acumuladosi no sobreDaSen Sesenta dias: ei Concelo Municioai DO『
unanimidad RESUELVE:a)Aprobar v autorizar ia licencia anual soiicitada

convooue :eqa:mente a :a Sra. Sonia Sulca, Conceiala Aiterna. TERCER
,

フ
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NUMERAL.. CONOCIMIENTO Y AUTORIZACION DEL TRASPASO DEcREDrro, sEGUN TNFoRME No 005-201i oeiecxn 30 DE ocruBRE DE
2017 susc . 1e_nruAn eAREDEs, DrREcroR rnmciEno,pARA LA DE LA cesa couuNAL DEL eARnio LAFLORESTA |DAD CON EL ART. 256 DEL COOraO. S" OL
leclura del lnforme

``:NFORME PARA TRASPASOS DE CRED:丁 0

DE

PARA

ASUNTO
FECHA

No 005・2017

D『.Hernin Paredes Freire

D:RECTOR FINANCiERO DEL GADMC
Ab.Mauricio Miranda Badi::。

ALCALDE DEL CANTON CEVALLOS

SOLICITUD DE AUTORIZAC10N DE TRASPASO DE CRttDITO
30 de octubre de 2017

Visto 10s siguientes d∝ umenlos:

mcb No DOPM‐ 2292“ 71 de fecha 25 de∝ 仙
‰ :駆:お:鵬滞

d ng Eduado ttyぉ ,Du価
de 00,PP y ResolucOn de Concelo 159 21117 de

Para rea‖ zar readecuaciones en ia casa comunal del ba雨 o La Floresta

Mucho agradecett a usled senor Alcalde,de confoFnidad con lo dispuesto en el segundo inciso A威

256 del COOTAD,se sirva poner en consideraci6n dei Concelo Municipal a in de que se autonce

los siguientes Traspasos de C“ dito que involucra a diferentes p卿 ramas y areas del presupueslo:

Particular que se comunica para los fines legales perlinentes.

Atenlamente,

37

AREA
PROGRAN仏 PARTIDA

INCREMENTO REDUCC10NNo DENOMINAC10N No DENOMINAC10N

|| 1

EDuCAC10N
CULTURA Y SERV
SOCIALES

73029937 Ptotd Cdtraly Turisti.o )oc(l
Eivefsodo do Cattdrzacih C€vaiic 2017 9,815∞

Ⅲ

1

PLANlFICAC10N
ESTRATEGICA 73029919 Convenio con hs Univorsijades y

Yinculacon con h Comunidad 3.000 oo

2
HIGIENE AMBIENTAL
Y SANEAMiENTO 73029912 Plan do sopsrEcjq! Hamirob y Gd.hi,

de b6u8 5,lXX∞

3
AGUA POTABLE Y
ALCANTARILIAD0 730101 01

hlnedo Agn,Ya― co臓 H鰤
JP 6,000 oo

6
OTROS SERVICIOS
COMUNALES 75059915 Re[Ed6bci6n cas€ cofliunal bonb La

Fkr6b 23.315∞

TOTAL uSD 23,815o` uSD 23,815o●



Dr Heman Paredes Freire

una inspecci6n,ha puestO a cOnsideraci
los recursos que tienen, esta en con
AboOadO Mano Aqu‖ar senOr Alcade

器 、:l滉乱I雷」響』
ettL:綸「Юadecuad6n de b∞sa∞mund dd

79s ahi debettan camЫ ar d nOmbre O
s!  pOnemos  remodelaciOn  sObre la

propuesta sObre eitema

Senor Alcalde sO‖ citO la

en la sesi6n anteriOr s

Nなell部:謄辮誌:81:r
como remodelaci6n de la casa cOmuna!
anter10r si blen es cierto es parecidO ei nOmbre pero sOn readecuaciOnes en la

rOs hicimos un ana‖ sis∞nluntamente
lamos  entOnces  ya  nO  pOngamos

∬TTlttW鶏乳'rTz::

畔:写留rL』
nlsti:需

:s:出辮 ぼ
or, entonces antes fue readecuaciones
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鰭F竜轟‡∬警獣∫菫
Abooado Mano Acuilar ustedes son 10
idea si corre o no cOrre,con el Doctor Fi

滞網 ド舗 lip誓慌 ピ薔T酬0棚W嘘
s hacer, nO nos cOmp‖ quemOs, la vez
emos cambiO de piso, creaci6n de una

construcci6n

deberlamos
pOrque tambi

pronto que es impOrtante ei orden en e!

casa cOmunal del Barrio la F!oresta Se
idea es que cambie el sentidO del

;盟糧fl駕鳥T思:『■:F■7:l闇」胃F電∬;駄L111」胃翼電‖]]:コ星

::嵐量」翠l:碁 F思群i鰤盟訥x:朧ld出置星鰍ξttxl醤 nl認:

piementariOs en !a casa cOmunal del
Concejaies esta el criterio,de acuerdO

品「靴曽酬:胤:柵
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traspaso cambiando el nombre del

dice por ejemplo convenios con las unive
$3000, entonces nosotros hemos presupuestado el 1OO% que son 93000, yo hetenido la oportunidad de conversar con varios muchachos que est6n n"ciendo t""pasantla y dice que por ejemplo para ellos no les dan ni para el transpo.te, no s"si legalmente valdr6, yo .no se para qu6 serviri este rubro q* no.oiro"presupuestamos, porque si bien es cierto desde mi punto de vista tenei Lsto"
convenios con ras universidades podriamos exprotar muchas cosas que no.oiio,por la falta de personar r6cnico no podemos desarroflar, por elempto et tera oelos proyectos, nosotros tenemos convenios con ra uNANbES, con r, i".ni., o"Ambato, con la ESPocH y eilos.necesitan a veces para ra movirizacion, yo esLria
muy de acuerdo que se oiupenlas partidas, porqrd" nosotros como concejo nos
hacen presupuestar, estos $3000 es er 1oo;/o de ro que est6 en ra partida, no seha utilizado en nada, si est6 presupuestado yo si veria 

"r m'ecanisro oe
ayudarles a los j6venes, pero a cambio tendrdn quL dejarnos er provecto o eipernr
del proyecto que han desarroflado. para nosotros una consultorla nos cuesta unos
$30.000, desarrorrar un proyecto con ros muchachos no nos costar6 m6s que
reconocerles los pasajes y alguna situa :i6n m5s, l6gicamente ellos tienen-un
asesoramiento de los profesores no es que ellos van a ser, con los profesores
ellos hacen ros proyectos, entonces eilos nos van a ir dejando un oolumento y
eso es bueno para con ra parte t6cnica y con ra parte poritica poder oesarrorrai oemejor manera, pero sin embargo no se ha ocupado'ros $sobo qu" 

". "i 
roo"z

e plan de tratamiento y reciclaje de

trabajamos bajo resultados y los resul
apreciaci6n, si somos unos buenos administradores o somos unos malos
administradores, si aqui habido er asunto del pran de separaci6n de tratamiento y

preguntar por qu6 no se ha realizado,
niente el T6cnico o es porque el
ejecutar el presupuesto asignado

e analiza al final del affo es que cada
r y cuanto se ha ejecutado, entonces
sabe indicar el Doctor Financiero, de

eficientes para sastar, nosotros t"nori"ro."il'3',"t""#ltrr"X?"Jrt3i,"""ifl"tf$?i
como concejo cuando aprobamos el presupuesto para no caer en eslos errores
de-que- no se ejecuta er presupuesto asignado a cada departamento, eso nomi=
seffor Alcalde, compafferos T6cnicos sefror Vicealcalde: 'etectivamente 

"qri 
h"v

una serie de farencias, ya se ha dicho varias veces, por ejempro er caso de rapasantia de los estudiantes, aqui. se, autoriza la pasantia'pero no r.,|"v ningu"
control, s6lo por poner un ejempro rrtimamente estaban dos oe arqrit".iJi", .v

u//



ian no venlan, ahi por ejemplo talento
una ley que se debe
pasantias, pero nada

ene que entrar a ese

s recipientes de recolecci6n de basura,an hacer, de ahi por ejemplo seffor de
y espada que tenemos que contratar,
ido una observaci6n de Contraloria

ta m b i 6 n se con s i d ere ese particu ra r,, 
" 

#;XH^"t "r0,,l". fi3;T:'"'flff[t#?#:o temprano eso se descubre y eso va a'tener iepercusrones, eso seria como
ted dice es cierto en el tema de talento

partidas no han sido utilizadas por lo
menos en dos meses se va a poder h

so de los estudiantes la vinculaci6n con' no me equivoco son temas que tienen
rabajo puntual que tiene que hacer la
gar como bien dijo el sefror Conceial
i en el Municipio para beneficio de la

por lo tanto no se ha utilizado y recaleo
hecho, mal podriamos en estos dos mese
en cuenta para que planificaci6n porque €
partida, el pr6ximo afio se rogre hacer estas actividades que es un trabajo muy

７
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punutt un ttudo un hbttO de b u雨

∬期「出品鮮よ]1,照vttTlき
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tambi6n es otra situaci6n

冊懲:需詭哨!ぉ′∬
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practicamente∞ n esas partidas se ha

p!anincacion le da inter6s,no hacen funci

綿よ
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£inT鴇轟l蹴iσon a“ bs T6c面∞s he輛dttOn h
de Tunsm。, que pas6, la senOrita de

gastar el MunicipiO y asi manda una

at£e賄
1嶋ぎ悧61:ぉ

ょピどは
una‖sta de actividades,eso es i。

s, no defenda 10 que no cOnOce
va a hacer cOn ia Universidad Tocnica
plo de esto sOn varios,en Turismo s6

, quien le conOce al estudiante de la
de repente le ha vistO a ese joven,

cer es un manejO mas adecuado, a

estamOs cOnfundiendo 10 que es la
os proyectos de vincuiaci6n lo estamos

clon no sOn pagados,las pasantfas sOn

肺∫爾甲::響i憚槙sユ
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ζ ッ

8ク



RESOLUCT6N 177-2017

A SuSCR:PC:6N DELCONTRATO DE DONACioN DEL EQUiPAMiENTO MED:CO IDEL EX CENTRO
DE SALUD DEL CASERIO AND:GNATO,DETALLADO EN EL OFiCiO No 084
B.GADMC DE FECHA 27 DE OCTuBRE DEL 2017 SuSCRITO PoR EL:NG.
JりAN PARRA,GUARDALMACEN MUNiCIPAL,AL MIN:STER:O DE SALUD
PUBLiCA.Se da lectura deltexto de ia minuta

.SENORA NOTARIA
En el Registro de Escrituras prlblicas a su cargo, sirvase insertar una en la cuar conste el
contrato de donaci6n y aclaraci6n al tenor de Iai siguientes cldusulas:

PRIMERA.-COMPARECIENTE
nb-Ne-ffi,'"p",'il^*o'*. o 'J"ff1f":?'H,:[fii:;
ecuatoriana, mayor de edad, con Cd 345901-3 en su calidad deAlcalde del Gobiemo Autonomo Descentralizado Municipar del cant6n c"ruttor,
conforme se desprende del nombramiento en
adelante se le denomrnara simplemente 

" la
sefrorita Lic. M6nica Elizabeth Arias Bautista de
edad, con Cedula de Ciudadania No 1903044 tal
18D06 cevallos a Tisaleo - Salud, del Ministerio de Salud priblica, conforme se desp.ende

e representa en adelante se le denominard
capaces para contratar y obligarse libre
DONACION al tenor de las siguientes

SEGUNDA.- ANTECEDENTES: a) El Gobierno Aut6nomo Descentrarizado Municipar
del .cant6n cevallos, es propietario_ de un conjunto de Equipos Mddicos 

"atui.iio,mediante contrato celebrado el l0 de febrero del 2b06, suscrito po, et ntcatae lunio' con LtProcurador Sindico del GAD Municipal de C
calidad de Gerente de DT Medical SA, con fon
l5 de sepfiembre del 2006, para el equipamie
que fueron entregados mediante comodito al
Mediante oficio No. X-759-AMC, de fecha ce
el Alcalde Subrogante del canton ceva os, se comunica ar presidente det caserio de 

-,/e7
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借詣貨[柵em棚
ProcuradOr SindicO,seg血 oflciO No 611
octubre de1 2017,cmite su infOnne favorable para la donaci6n y solicita la Autorizaci6n

del COnceJo CantOnal para

片旨
12轟

測鷺貯『Acta

Minl

de fe

TERCERA.¨ DONAC16N:En virtud de lo

蔦∬厨∬雪電幌翼∫l獄∬『霊盤
DONA a tFtu10 gratuio e irrevOcable a

cquipamientO m6dicO detaladO en cl oflciO

de octubre de1 2017,susc五 tO pOr cl Guardalin

CUARTA.‐ TRANSFERENCIA DE DOpIINIO Y SANEAMIENTO:EI DONANTE
posesi6n del EquipamientO McdicO mateHa

de tOdO gravamen,juicio O cualquier Otra

'遣
ll:lT[籠:瑶島rrξ器龍IMinistariO de Salud Piblica,mantendコ由n su ttciOn sOcial

QUINTA.― ACEPhcЮ N.‐ ]dOnat面oa甜
ぉ TЧ 脇 酵 認 ∫ち

tT蕊
訛

una de las partes manifestadas cl testimol

menciOnada a quien a su vez se dan pOr nOtiflcados cOn esta aceptaci6n

SEXTA.‐ CUANTIA.‐ La cuantia de la es blDETERMINADA;
SEPTIDIA.‐ OCTAVA.‐ GASTOS:            e impuestOs que causen esta
escntura piblica y su insc■ pci6n se【狐 de cuen         aHo

10ア



Agreguc ustcd,se■ Or Notano,las detnお cl`“ulas lcgales necesanas para la perfecta
validez de la prcsente escHtura piblica

Abg.AlvarO F.Vera Flor

pueda ampliar esta situacion G"ni,
1,X]1"-l:,":::._Cogcglales, "ompaeros, 

at ,esGE6 se te encarso en este caso

hacelle una pregunta al cOmpanero
para el

en aquel entonces io gast6 dire       mplem( perfecto funciOnamiento en su
tengo 10dO lo que se impiement:amentelaJunintarconciertas

cosas ias cua!es
la, me recuerdO,

6 alll de                    exactamente no
ei tema de sacar ias placas dentales
chalecos porque eso de rayos x
chalecOs de plomo,eso sOlicitaron q
oon nuestro din
las cosas y me(ero' rne‖

amarO:l Cu

quedebenpedilり
er°n vea no sabe que

r es dOcumentos
del Municipi0 0

sacandO y de i:  |°
 que se prey conltende

s6quё es lo qlque n°
tienen dOcumen

porque usted h」
e pasaria,  mas bien
a de haber estado al

ntamos de igua! manera el pueblo,
etes tambiё n io pusimos de nuestra

ubre ma‖as y algunas cOsas, no s6 en
e nosot:

no hay ning6n problema, si har       eSta en°

S no p°demos dOnar algO que

Centro de Salud, ahfestamos r 
‖egado y han aS facturas,se‖

ev6 ese deta‖ e

^… ^月 ^ ^__〕 :__ __■ _ _●    ●   laI, si quisiera c‖

evad° t°dO 10

_       lue si usted tal、

que est6 en el

′ez conoce nos
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昭謀稿i譜製讐∬』増闘
苦鮮惑酬∬:酬讃継 Ⅷ思un valor de s37 000 aproximadamente l
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estado de los bienes y nO existe mob‖

ia面 o,especincamente no hay chalecos de
p10mO para que sean ut‖ izados en los rayos x, m6s adelante consta en el olciO
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no s6 si estoy equivOcado pero en la
acuerdO a la Orden administrativa es la
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